



ZOOM FOTOGRÁFICO FIESTAS DE CIENCIAS SAN ALBERTO

FOTOGRAFÍAS:
ÁNGEL ALMEIDA



Invasión de los pitufos científicos

Los alumnos de Ciencias cumplen con la tradición de disfrazarse y llenan el centro de la ciudad de colorido

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La ciudad se llenó ayer de pitufos, emulos de Peter Pan, jugadores de fútbol americano, samuráis, Tíos Sam e incluso juguetes de 'Toy Story'. No era carnaval ni tampoco Halloween, así que la única explicación que que-

daba era que fuesen las fiestas de alguna facultad y que los disfrazados fuesen sus alumnos. Y sí, eran las fiestas de San Alberto Magno, cuya festividad se celebra el domingo, y los disfrazados eran alumnos de Ciencias.

Los disfraces se contaron ayer

por decenas. Desde primera hora de la mañana comenzaron a pasear por el centro de la capital sorprendiendo a los paisanos y a los turistas y dejando constancia de que estaban en fiestas. Un grupo de pitufos tuvo incluso la oportunidad de saludar al alcalde y a los

asistentes al Foro de la Juventud de la Pontificia, ya que salieron al balcón del Ayuntamiento justo cuando el grupo de estudiantes pasaba por la Plaza Mayor. Los pitufos, por supuesto, se hicieron la foto de rigor con el Ayuntamiento de fondo.

Vea las fotos en www.elnortedecastilla.es

Disfraces. Los alumnos de Ciencias se concentraron junto al Botánico antes de pasear por el centro de la capital. Un nutrido grupo de disfraces que despertaron la sonrisa entre las personas que paseaban por esa zona.



Un participante en las fiestas, disfrazado.



Una alumna pinta la cara de otra.



Varios estudiantes en el Botánico.